

Una noche de cine y transformación social en Tierra Negra, Fusagasugá: "Luz, Cámara, Sumapaz" llegó con magia y sonrisas

El pasado viernes 26 de julio, la vereda Tierra Negra, en Fusagasugá, vivió una noche inolvidable gracias a la iniciativa *Luz-Cámara-Sumapaz*, un espacio de cine al aire libre que llevó entretenimiento, reflexión y unión a las familias de esta comunidad rural.

Bajo el cielo estrellado y con una pantalla gigante como protagonista, niñas, niños, jóvenes y adultos se reunieron para disfrutar de la película *Zootopia*, una historia que, más allá de la diversión, dejó un mensaje poderoso: **las diferencias nos enriquecen y el cambio es posible cuando trabajamos en equipo.**

Esta actividad hace parte del compromiso de la Concesión Vía Sumapaz con la promoción del derecho a la cultura en su área de influencia directa, a través del acceso a los derechos culturales y la creación de espacios que fomenten el diálogo, la convivencia y el tejido social.

“Sabemos que, en muchas zonas rurales, el acceso a la cultura es limitado. Por eso, desde Vía Sumapaz le apostamos al cine como herramienta para inspirar, conectar y transformar. *Luz-Cámara-Sumapaz* es más que una proyección: es una experiencia que fortalece los lazos comunitarios”, afirmó Alexandra Álvarez, directora Social de la Concesión.

Este evento marca el inicio de un ciclo de funciones comunitarias programadas durante el 2025, en coordinación con líderes locales y autoridades municipales, y que recorrerá diversos sectores del corredor vial.

Desde la Concesión Vía Sumapaz agradecemos a cada persona que hizo parte de esta noche mágica. Seguiremos trabajando para que el cine y la cultura sigan siendo protagonistas en cada uno de los 145 kilómetros.